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旭川モ－ニングロ－タリ－クラブ会報 No1  7月 3日発行     

 

会長：竹村陽子  幹事：安井裕子

会長挨拶 竹村陽子     本日を持ちまして、２０１３－１４年度の会長としての任を終了いたします。 

あっという間の一年間で、大変たのしく務めさせていただきました。 

支えて頂きました会員の皆様には、心より御礼申し上げたい気持ちで一杯です。 

後程「当年度を振り返って」の時間のなかでまた感謝の気持ちをつたえる機会があろ

うかと思いますが、ところで、２１～２３日まで青森ＭＲＣ の１１８５回例会に、友

重ガバナー補佐を筆頭に１０名でメーキャップしてきました。２５周年記念式典はさ

れないとのことでして、全国５ＭＲＣは「青森ＭＲＣ創立２５周年記念親交会」とし

て集まりました。例会においては、「２５年を振り返って」と題して岡村会員からの卓

話や初代会長の小田切さんの再入会があり、またハッピーシェイクハンドと称してそ

の場にいる全員と「ハッピーハッピー」と言いながら握手をするのです。殊更に気持

ちの温かくなるものですね。 

懇親会に入りますと、さすが青森、とっておきの田酒、亀吉、蟹田等々日本酒をこよなく愛する殿方にとっては、た

まらない一夜となりました。翌日のエキスカーションは、「世界遺産 白神山地」の散策。久々の森林浴とあたたかい

青森の人達にに囲まれて、贅沢なひとときを過ごさせていただきました。 

因みに、ゴルフ参加組は、小川会員が優勝して一躍時の人となりました。 

第 995回例会 会務報告 幹事 安井裕子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 例会 通常例会 例会プログラム 担当委員会 理事会 協議会 その他 

6 月 26日 48回 995回 最終例会（2013～2014を振り返って） 会長・幹事 ○   

本日の出席 修正出席 ビジター メークアップ メークアップ ☺☺ＢＯＸ 

6月 26日 6月 12日 6/21青森ＭＣ   安井・小川   

総員 26名 総員 26名 高見・竹村陽一 河﨑   

出席 20名 修正出席 25名 竹村陽子・友重 6/23南 脇坂   

出席率 76.92％ 修正出席率 96.15％ 飛騨野・宮永   635,409 
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年度当初の会長方針に奉仕・親睦・研修を本年度の柱に据

え当ＲＣのアイデンティティを生かして奉仕活動を推進して

欲しいと謳いました。年度初め２１名でスタート。石川・武田

委員長の多大なご活躍のもと、６名の入会をもって今年度の

奉仕活動を邁進させていただきました。新年度第一日目の

早朝６時３０分よりガバナー公式訪問会長幹事会で異例の

始まりでびっくり。９月には、紅葉例会をキトウシ高原ホテル

で一泊し、仮装パーティーと化した一夜はハチャメチャに楽

しい例会でした。また東北ＲＣさんとの合同例会は例年にな

く３回も開催、正体不明の魅力いっぱいのルミ子会長からの

要望ありきかも？殊更に懇親を温めました。１２月に入り、フ

ァミリーパーティーは子どもさんがいっぱい、天真爛漫ぶりに

大人たちもすっかり素になってパーティーを楽しみました。今

年の２月には、義理チョコならぬ愛のチョコを男性ロータリア

ンにプレゼント。おかげ様でとっても気のきくロータリアンがホ

ワイトデーのお返しにジバンシーのポーチをプレゼントしてく

れました（奥様のお見立てというから尚更に嬉しいですね）。

４月のＩＭはガバナー補佐を輩出した当クラブとしての大イベ

ント。武田委員長をリーダーに一丸となっ 

 

てがんばりました。ガバナー補佐の顔が十分にたったＩＭで

あったことと自負しています。ＩＭもさることながら、その後の

懇親会は、福居委員長の発案「ちんどん屋」の出演と委員長

の身を捨ててのおもてなしに皆さん大満足。最後まで楽しん

でいってくれました。ＩＭを終わらせて、心身疲労困憊の友重

ガバナー補佐を慰労すべく「片岡」にて美味しい料理に舌鼓。

５月に入り旭川・モーニングローターアクトの地区大会が開

催されました。これを機に長年、紆余曲折の中で張ってきた

ローターアクトが新年度より一つとなりスタートします。どうぞ

応援の程よろしくお願いします。６月の創立記念同伴の夕べ

を経て、今年度のすべての行事予定を終わらせることができ

ました。何かと行き届かない多々あった事と思いますが、

各々の分野でご活躍いただき、支えていただいた会員の皆

様に心よりお礼を申し上げます。そして最後に、一年間の長

きに渡って、会社においては支部長という重責ありながら、

私のためにＲＣのために貴重な時間を割いてきっちりと幹事

の役目を果たしてくれた安井裕子さんに感謝申し上げ、「振
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脇坂慎一  青森ご苦労様でした。私も一足先に大間のマグロを食べて

きました。 

飛騨野正幸 竹村会長 安井幹事 1年間ご苦労様でした。 

河﨑高麗男 竹村会長安井幹事 1 年間ご苦労様でした。素晴らしい 1 年

でしたよ。又 24日当クラブのコンペ優勝させて頂きました

のでニコニコ 

高見一典  竹村会長、安井幹事、友重ガバナー補佐一年間本当にご苦

労様でした。2012～2013活動報告が出来上がりました。 

 

 友重正親 竹村会長、安井幹事 1年間ご苦労様でした。 

竹村陽一 初ニコニコです。青森ＭＲＣの 25周年親交会に出席してまいりました。貴重な体験をさせて頂きました。 

     ありがとうございました。 

小川伸治 会長・幹事 1年間お疲れ様でした。先日の青森でのゴルフコンペでの優勝させて頂きました。 

笹川和廣 1年間大変お世話になりました。ずい分ご協力を頂きました。今後も足を引っぱりつづけますので、宜し

くお願い致します。 

吉田美喜子 大変お世話になりました。ありがとうございました。 

竹村陽子 会員の皆様のあたたかい気持をご理解に支えられて楽しい会長年度でした。ありがとうございました。 

小栁裕子 竹村会長、安井幹事 1年間お疲れ様でした。次年度嵯城幹事と頑張りま～す。 

 

  

 



り返り」のご報告をここにさせていただきます。 皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

  

昨年、６月、２０周年式典の開催の直後からの、幹事という大役で、私にとっては、周年行事

の準備段階からの、大きな役割だったように思えます。 

会員の皆様には、深く関わり頂けた事、そして様々な場面で、ご指導頂けた事、そして、気に

掛けて下さり、多大な協力頂き、心より感謝申し上げます。特に、竹村会長、頼りない幹事を

支えて下さり、有難うございました。大丈夫かな？幹事？とご心配掛けた事が何度もあった事

かと思うと、胸が痛いですが、その度毎、フォローして頂けた事を、ただただ、申し訳なく思

います。そのような中でも、自分自身、これだけは、幹事として心得ていた事柄が、ありまし

た。 

一つ目です、いつも、元気で笑顔を忘れないようにしょう。 

二つ目  自分なりの、気遣いをしょう。 

三つ目  例会の流れをスムーズに出来るようにしよう。 

要覧を確認したり、財団、米山のホームページを開いたり、日本事務局に質問したり、自分にとっては、とても学

習出来る場所でも、会員、皆様にとっての学習の場所でなければ、自己満足に過ぎず、楽しく、為になる運営でな

ければならないと、年度が過ぎようとしている今になって気付かされます。 

新会員も大勢入会して活気があり、とてもやりがいがあるのと同時に、時には、緊張感もマックスでした。 

事務局の林さんにも、随分お世話になりました。全ての皆様に感謝の一言です。ここからは、次年度、嵯城幹事に

バトンをお渡しして、今年度、締め括らせて頂きます。一年間、有難うございました。 

 

 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 年前安井さんに推薦して頂き、武田さん.石川さんが何度も会社に足を運んで下さいまし

た。そして、皆様にご承認頂き、入会。ロータリアンとして充分な活動も出来ず皆様に大変

ご迷惑をお掛けしました。 

安井さんは、モーニングの皆さん優しく心があたたかくなるよ、とよく言っています。 

本当にに素敵な方達ばかりで皆様に出会えたことに感謝しております。 

モーニングロータリーの益々の発展を祈念して退会の挨拶とさせていただきます。 
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この一年を振り返って 幹事 安井裕子 

退会挨拶 吉田美喜子 

ありがとうございました。 



2年間お世話になりました。ありがとうございます。 

 

会長から 安井幹事 宮永ＳＡＡ 吉田さん 一年間ありがとうございました。  

                                                                                                                                                                                                                                                                          


